

EL INFIERNO

Mateo 10:28 (traducción Reina Valera 1960) *y no temáis a los que matan el cuerpo, más el alma no pueden matar; temed más bien a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno.*

Mateo 10:28 (traducción lenguaje actual) *no tengan miedo de la gente que puede destruir el cuerpo, pero no la vida que está en ustedes. Más bien, teman a Dios, que tiene el poder de destruirlos totalmente en el infierno.*

INTRODUCCIÓN

En este estudio daremos a conocer, a través de la palabra de nuestro Dios puntos importantes acerca del infierno, de los cuales nos ayudarán a comprender a más grandes rasgos este tema

¿DE DÓNDE PROVIENE EL TÉRMINO INFIERNO?

- El término **INFIERNO** proviene del latín **INFERNUM** que significa **(de las regiones bajas o inferiores) este término se ha utilizado para traducir palabras hebreas y griegas como las siguientes.**
- Palabra hebrea **SHEOL** que se refiere exactamente a la palabra infierno en nuestro castellano.
- Palabra griega **HADES** que se refiere exactamente a la palabra INFIERNO en nuestro castellano.

Conozcamos un poco de contexto y a su vez un poco de historia, del porqué de la palabra de Dios hace mención de la palabra **INFIERNO, SHEOL Y HADES** ya que a veces hay mucha confusión pensando que son cosas diferentes pero no es así. Aunque son diferentes palabras pero su

término es el mismo, al cual hoy podemos entender más como la palabra o término **INFIERNO**.

- La palabra SHEOL que es una palabra hebrea y que se menciona 66 veces en el antiguo testamento, se utiliza para referirse a un lugar de tormento o como su definición lo menciona en el strong #7585 HADES o mundo de los muertos (como si fuera retiro subterráneo) esto nos habla de un lugar debajo de la tierra, los judíos utilizaban esta palabra, pero al pasar los años al traducir la biblia del hebreo al griego conocida como la septuaginta (LXX) se realizó en Alejandría durante el reinado de Ptolomeo II Filadelfo (285-246 A.C) necesitaban dar a conocer el mismo término de la palabra SHEOL pero ahora en el idioma griego, y sí que era un reto, porque ahora los griegos tenían otra visión y conceptos acerca de la vida después de la muerte, entonces los sabios se disponen a preguntarles cual es para ellos el Dios de la muerte, y ellos responden HADES, recordemos que los griegos eran politeístas creían en muchos Dioses, entonces hay se hace el cambio de palabra, mas no de concepto, cambia de la palabra hebrea SHEOL a la palabra griega HADES
- Ahora la palabra griega HADES aparece 10 veces en el nuevo testamento, que exactamente tiene como definición lugar donde están las almas que han partido lugar de tormento o infierno.
- Notemos estos dos versículos que respaldan lo que acabamos de leer
- **SALMOS 16:10 porque no dejarás mi alma en el SHEOL.**
- **HECHOS 2:27 porque no dejarás mi alma en el HADES.**

¿DÓNDE SE ENCUENTRA EL INFIERNO?

Sería muy atrevido confirmar que se sabe con exactitud dónde está el infierno pues no lo sabemos con exactitud pero definiciones y textos

bíblicos lo mencionan abajo muchos dicen que es en el centro de la tierra, pero yo pienso que no deberíamos afirmar algo con tan poca información

- La misma definición nos habla de debajo de la tierra así como una cita bíblica también lo menciona así hablando nuestro Señor Jesucristo.
- **Efesios 4:8-9** *“por lo cual dice: subiendo a lo alto, llevó cautiva la cautividad, y dio dones a los hombres. 9 y eso de que subió, ¿Qué es, sino que también había descendido primero a las partes **más bajas de la tierra?**”*
- **Mateo 12:40** *“Porque como estuvo Jonás en el vientre del gran pez tres días y tres noches, así estará el Hijo del Hombre en el corazón de la tierra tres días y tres noches. ”*
- **Proverbios 15:24** *“El camino de la vida es hacia arriba al entendido, Para apartarse del Seol abajo.”*
- **Deuteronomio 33:22** *“A Dan dijo: Dan es cachorro de león Que salta desde Basán.”*

¿DÓNDE HABLA QUE EL INFIERNO ES UN LUGAR DE TORMENTO?

- **San Lucas 16:19** – 31 buscar cita bíblica importantísima (Lázaro y el rico).
- **Apocalipsis 2:18** *“Y escribe al ángel de la iglesia en Tiatira: El Hijo de Dios, el que tiene ojos como llama de fuego, y pies semejantes al bronce bruñido, dice esto:”*
- **Mateo 13:42** *“y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro y el crujir de dientes. ”*

¿PARA QUIÉN FUE CREADO EL INFIERNO?

El infierno fue creado para el diablo y sus ángeles, así como lo dice la siguiente cita bíblica **Mateo 25:41** *“entonces dirá también a los de la izquierda: apartaos de mí, malditos, al fuego eterno **preparado para el diablo y sus ángeles.**”* Entendamos que este lugar fue creado para esos seres que eran perfectos pero se rebelaron, ahora ¿porque el hombre irá a ese lugar? Por la siguiente razón:

Por la desobediencia, y el rechazar a nuestro señor Jesucristo como Señor y Salvador. Cuando alguien no se arrepiente de sus pecados y deja su mala manera de vivir el mismo se hace partícipe de ese castigo eterno, Dios nunca quiso que el hombre se perdiera o fuera a ese castigo, por eso esta cita es clara para nosotros.

- **Juan 3:16** *“porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.”*
- **Hechos 4:12** *“y en ninguno otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo dado a los hombres, en el cual podamos ser salvados” (y aquí nos habla de una salvación lejos del castigo eterno)*
- **Juan 3:18** *“el que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios.”*
- **Romanos 10:9-10** *“si confiesas con tu boca que Jesús es el señor, y crees en tu corazón que Dios lo resucitó de los muertos serás salvo.”*

CONCLUSIÓN

El INFIERNO, SHEOL Y HADES son lo mismo, un lugar de tormento donde llegan las almas que no recibieron a Cristo como Señor y Salvador, el infierno no fue hecho para el hombre fue para el Diablo y sus ángeles pero ahora nosotros por nuestra desobediencia e indiferencia a nuestro Señor Jesucristo al no aceptarlo como nuestro Señor y salvador decidimos ir a ese lugar, pero recapacitemos dejemos el que dirán, muchas sectas y religiones no llevan al arrepentimiento de nuestros pecados y aceptar a nuestro Señor Jesucristo como señor y salvador y por lo tanto cuando partamos de esta tierra, nos encontraremos con una aterradora noticia tanto que quisieran volver para testificar que hay un infierno, pero no le es permitido así como lo menciona (LUCAS 16:31 si no escucharon a Moisés y a los profetas, tampoco se perseguirán aunque resucite un muerto.

¡Bendiciones!

Pastor y maestro: Gustavo Martínez Durán